



**REVUE DE PRESSE > 2019**

---

**Le tennis français à l'honneur !**

## > BILAN 2019

Un excellent évènement, félicitations pour cet Open Quimper Bretagne Occidentale 2019.

Une bonne présence, une belle configuration des courts avec de riches introductions et présentations des matchs, qui donnent un rendu très professionnel, compétent et bien organisé.

De la très bonne nourriture (toujours apprécié), des hôtels confortables, des chauffeurs efficaces et une équipe très compétente et chaleureuse.

Nous comprenons que ce nouveau format de Challengers n'est pas facile à organiser mais l'Open Quimper Bretagne Occidentale a montré l'exemple avec beaucoup d'imagination, de dur labeur et une équipe engagée.

C'était un plaisir de voir l'évènement soutenu par la collectivité et nous espérons que vos partenaires ressentent que ce tournoi a la reconnaissance qu'il mérite.

Merci de la part de l'ATP pour cette superbe contribution à notre calendrier.

Joanna - Directrice de l'ATP Challenger Tour



# > BILAN 2019

## L'Open Quimper Bretagne Occidentale : « Ça va cogner à Penvillers »

Accueil / Bretagne / Quimper



Quimper. Cinq bonnes raisons de se rendre à l'Open de tennis



Basile CAILLAUD.

Publié le 25/01/2019 à 19h52

L'Open de tennis de Quimper (Finistère) vivra, à partir du lundi 28 janvier et jusqu'au dimanche 3 février, sa 9<sup>e</sup> édition. La grande fête quimpéroise de la petite balle jaune espère accueillir encore plus de spectateurs que les années passées (16 500 spectateurs en 2018). « On veut séduire plus de monde, voir de nouvelles têtes », glisse Arzel Mevellec, directeur du tournoi. Voici ses cinq bonnes raisons de se rendre à l'Open, à partir de lundi.

« Localement, l'Open c'est le plus haut niveau sportif. On a des joueurs situés entre la 60e et la 200e place mondiale. Ce sont des top joueurs mondiaux »

Ouest France, le 25 janvier 2019.

## SPORTS 16



### Tennis

#### Open de Quimper : le plateau dévoilé

Le parc des expositions de Penvillers accueillera de nouveau l'Open Quimper Bretagne occidentale, du lundi 28 janvier au dimanche 3 février. Les joueurs inscrits sont désormais connus. Quatre noms se détachent : les Espagnols Marcel Granollers et Tommy Robredo, l'Ukrainien Sergiy Stakhovsky et le Français Nicolas Mahut (notre photo).

« Notre tableau sera très dense et le niveau relevé. Il faut dire que notre tournoi arrive juste après celui de Rennes. Les dates permettent d'attirer de bons joueurs. Et chez nous, nous n'avons pas les moyens de leur donner de l'argent pour venir », glisse Arzel Mevellec, le directeur de l'Open Quimper Bretagne occidentale. Cette année, pas de qualification le week-end. Seize têtes de série seront dispensées du 1<sup>er</sup> tour. Le vainqueur de l'an passé, le Français Quentin Halys, viendra défendre son titre. Le public doit aussi s'attendre à un nouvel agencement du parc des expositions.

Début du tournoi, lundi 28 janvier à 10 h, au parc des expositions de Penvillers.

[www.opendequimper.com](http://www.opendequimper.com)

TARIFS : UN EURO (MOINS DE 11 ANS) DURANT TOUTE LA COMPÉTITION ; 6 EUROS (ADULTE), DU LUNDI AU JEUDI ET 12 EUROS, DU VENDREDI AU DIMANCHE.

« "C'est une des plus belles éditions, surtout au niveau de l'ambiance dans le public. " » Arzel Mevellec pour Le Télégramme



### Quimper

Lundi 28 janvier 2019

#### Open de tennis. Ça va cogner à Penvillers



tout se présente bien, en partie grâce à la date idéale du tournoi : l'Open de Quimper a su saisir l'espace temporel : on espérait avec joie un accès au public, l'audience était au rendez-vous et l'accès à l'entrée était gratuit.

Quelles sont les attentes pour les années à venir ?

Continuer à assurer l'équilibre et développer un véritable économie de business avec le meilleur accès à l'audience.

Tout en conservant cette espoir-

ance, tout en conserv

# > BILAN 2019

## Deux belles finales « La France à l'honneur »

### Open de Quimper. Barrère remporte la finale

publié le 02 février 2019 à 19h14 Modifié le 03 février 2019 à 18h21

VOIR LES COMMENTAIRES



Grégoire Barrère jouera sa deuxième finale à Quimper, après celle de 2015. (Photo Matt Brown)

Pour sa deuxième finale à Quimper après celle perdue en 2015 contre Benoît Paire, Grégoire Barrère (24 ans, N.155) s'est imposé ce dimanche face au revenant britannique Daniel Evans (28 ans, N.163), 4-6, 6-2, 6-3.

La finale de l'Open de Quimper entre Grégoire Barrère et Daniel Evans était à suivre en direct sur [Téléo](#) et [TéléSud](#)

C'est une jolie première dans l'histoire de l'Open de Quimper. À 24 ans, Grégoire Barrère a remporté le titre lors de sa deuxième finale dans le challenger finistérien.

Présent dans le tableau final en 2015 grâce à une wild-card quand il n'était encore que 435<sup>e</sup> mondial, le protégé de Mathieu Rodrigues avait seulement cédé face à Benoît Paire en finale (6-3, 4-6, 6-4). Auparavant, il avait successivement écarté le Russe Aslan Karatsev, Kenny de Schepper, le Britannique Edward Corrie et David Guez, lauréat du premier Open de Quimper en 2011, en demi-finale.

Quatre ans, plus tard, il se retrouvait donc pour la deuxième fois en finale avec un statut de joueur davantage confirmé, en tout cas moins en position d'outsider. Pour en arriver-là, Grégoire Barrère a dû vaincre le signe indien en demi-finale contre son copain Mathias Bourgue (6-4, 6-4) après quatre défaites en trois sets en Future à Plovdiv et à Blagoevgrad (Bulgarie) en juillet 2015, à Angers (demi-finale) en avril 2015 et à Nevers en octobre 2017.

« Face à lui, c'était toujours des matches compliqués et à rebondissements. Là, un peu moins, même s'il s'est procuré deux balles de débreak, dans chaque manche qui auraient pu tout relancer. Mais globalement, j'ai mieux joué les points importants », relate le vainqueur. « Il a été meilleur que moi, plus entreprenant. Il m'a davantage embêté car il a joué vite et près des lignes. Son jeu était bien réglé et du coup, j'ai eu du mal à mettre le mien en place », a reconnu Mathias Bourgue (N.272).

« À 24 ans, Grégoire Barrère a remporté le titre lors de sa deuxième finale dans le challenger finistérien. »

Le Télégramme, le 3 février 2019



M. Mochet/Open QBO

On a aimé...

... la victoire française en double

Cela faisait 3 ans que la France n'avait plus été à l'honneur en double, à Quimper. C'est la paire composée de Fabrice Martin et d'Hugo Nys qui l'a emporté, hier, en ouverture du simple, devant le duo néerlando-serbe composé de David Pel et d'Antonio Sansic (6-4, 6-2), déjà finaliste à Rennes la semaine passée. En Ille-et-Vilaine, la paire étrangère avait sorti... Nys et Martin (7-6, 7-6), en 8e de finale.



Open de Quimper. Grégoire Barrère, génération 1994

Publié le 03 février 2019 à 20h13 Modifié le 03 février 2019 à 20h21

VOIR LES COMMENTAIRES

IL Y A 10 ANS

ABONNEZ-VOUS

À PROPOS

CONTACT

FAQ

TERMES

CGU

CGV

CGPR

CGPD

CGU

CGV

## > RETOUR EN IMAGES

**Open**  
QUIMPER  
BRETAGNE  
OCCIDENTALE



# > L'OPEN POUR TOUS

## Ramasseurs de balles et Kids Days : Un terrain accessible à la jeunesse

, à l'école des fans ! - Quimper - LeTelegramme.fr



Près de 600 enfants des écoles de tennis sont venus voir jouer les stars de l'Open de tennis de Quimper, mercredi après-midi, mais aussi décrocher quelques dédicaces des favoris du tournoi.

Les séances de dédicaces sont particulièrement prisées des jeunes fans, venus en nombre des écoles de tennis de Quimper, Concarneau, Bénodet, Combrit, Riec-sur-Bélon, Quimperlé ou Saint-Pol de Léon. Après Matthias Bachinger, Ugo Humbert, 20 ans, un des favoris du tournoi, s'est prêté de bonne grâce à l'exercice. D

x jeunes de  
une des voix  
ans, a testé  
0 ans, qu'il  
faire plus ample



Les élèves de CE1 et CE2 de l'école des Châtaigniers se sont rendus, mardi matin, à l'Open de tennis de Quimper, à Penvillers. Les 20 élèves, accompagnés d'Agnès Roche, leur enseignante, ainsi que deux AVS (assistantes de vie scolaires), ont assisté au match opposant le Français Quentin Gueydan à l'Espagnol Javier Barranco Cosano, sur le court central. Cette sortie avait pour but de faire découvrir un sport de manière ludique aux élèves.

«Près de 600 enfants des écoles de tennis sont venus voir jouer les stars de l'Open de tennis de Quimper.».  
Le Télégramme, le 4 février 2019.



« "Les balles vont très vite et il faut être vigilant, réactif aussi pour ne pas perturber le jeu." ».  
Le Télégramme, le 2 février 2019.



Tom Cadiou, ramasseur de balles - Rosporden - LeTelegramme.fr



Ce dimanche, Tom fera partie des quelque 170 ramasseurs de balles qui vont officier au cours des finales, un beau cadeau pour tous ces jeunes qui se sont impliqués sans compter dans ce beau tournoi.



Une quinzaine de jeunes du Tennis-club se sont rendus à Quimper, accompagnés de leur entraîneur Tony Champigny et ont assisté à plusieurs rencontres de bon niveau et sont arrivés de cette sortie qui leur a permis d'approcher les joueurs.

Pratiquant le tennis depuis cinq ans, Tom Cadiou, licencié au tennis club de Rosporden, participe pour la seconde année consécutive à l'Open de tennis de Quimper en tant que ramasseur de balles. Pour ce jeune passionné, en outre classé 30/4 et qui évolue en 15-16 ans, cette expérience est riche d'enseignements. « Il y a bien sûr le souhait de rencontrer les grands joueurs en devenir, mais cela permet aussi d'avoir une autre vision du jeu, d'analyser leurs déplacements pour essayer de les appliquer et ainsi de progresser » commente-t-il. Pour le jeune sportif, la qualité première est l'attention « les balles vont très vite et il faut être vigilant, réactif aussi pour ne pas perturber le jeu. Nous sommes tous joueurs et donc avons une bonne condition physique, même si on est sur les courts que durant 45 minutes consécutives. En revanche, la journée peut être très longue, comme mardi dernier où j'étais sur le court à 9 h 30 et les matchs se sont terminés à 0 h 30 mercredi, cela représente une sacrée amplitude », sourit-il.

Pour participer à l'Open de Quimper, Tom a suivi une demi-journée de formation, pour avoir la bonne gestuelle et pour que le joueur comprenne instantanément si le ramasseur a des balles à proposer. « J'aimerais être sélectionné pour être ramasseur à Roland Garros, mais il est très difficile d'y accéder, il faut rester optimiste », conclut-il.

# > L'OPEN DE L'ÉCO

## Conférences économiques & Concerts « Rassembler en dehors des courts »

### Quimper. Open de tennis : pour l'amour du sport... et de l'économie

Basile CAILLAUD.

Modifié le 26/01/2019 à 00h10

Publié le 11/01/2019 à 19h41

Lire le journal  
numérique

L'Open de tennis de Quimper (Finistère) vivra, du 28 janvier au 3 février, sa 9<sup>e</sup> édition. Le tournoi pourra compter sur quelques tennismen aux noms ronflants pour faire venir le public... et surtout les entreprises. Son directeur ne s'en cache pas : « L'Open, c'est du tennis. Mais c'est surtout un rendez-vous économique. »

« L'Open ne fait pas que dans le tennis » : c'est le credo répété, année après année, par Arzel Mevellec, directeur du tournoi. La 9<sup>e</sup> édition de l'Open de tennis de Quimper, qui se tiendra du 28 janvier au 3 février, ne dérogera pas à la règle. Il y aura bien des échanges de petites balles jaunes sur les courts ; et des montées au filet de chefs d'entreprise.

ÉCOUTER

### « Le tennis, qu'un prétexte »

Associer le sport et l'économie : en 2017, c'était la condition pour que Quimper Bretagne occidentale (QBO) soutienne financièrement l'Open de tennis. Ça l'est toujours aujourd'hui. « En 2014, nous nous sommes posé la question de maintenir ou non l'Open, confie Ludovic Jolivet, président de la communauté d'agglo. Après discussions avec les partenaires privés du tournoi, nous avons décidé de poursuivre. C'est le moment dans l'année où les entreprises de Cornouaille et, parfois, de plus loin se rencontrent. On se voit le soir après les matches de tennis, on refait le monde. Le tennis n'est qu'un prétexte : ces rencontres stimulent tout le monde économique. »

« L'Open, c'est du tennis. Mais, c'est surtout un rendez-vous économique », corrobore le directeur, Arzel Mevellec. Cette année, en plus des rencontres fortuites entre entrepreneurs, le tournoi organise l'Open éco. Deux rendez-vous sont organisés, et aborderont « les perspectives économiques nationales et internationales en 2019 pour les entreprises » (le mercredi 30 janvier) et « l'impact de la révolution digitale pour l'entreprise » (le vendredi 1<sup>er</sup> février).



« l'Open, c'est du tennis. Mais c'est aussi un rendez-vous économique. »  
Arzel Mevellec pour Ouest France.

### « Carrefour économique »

Car l'Open est aussi un lieu où l'on parle d'économie. Cette année, il a assis son statut de « carrefour économique » selon Arzel Mevellec. « La fréquentation est en hausse : 5 000 personnes ont fréquenté les espaces dédiés contre 3 800 l'an passé », détaille celui qui se définit comme un « facilitateur et un entremetteur ».

Dans les salons aménagés, au restaurant, des patrons ont parlé business. Ils ont élargi leurs horizons en assistant aux deux conférences : « La Ville a bien joué le jeu en faisant participer deux intervenants de qualité. J'ai reçu des retours très positifs. »

# > UNE ÉQUIPE AU COEUR DE L'ÉVÉNEMENT

Dans l'ombre des courts  
« Une équipe solide et investie »



## Open de tennis. Neuf années aux petits soins des joueurs

Paul Bohec

Il est l'une des figures qui officie dans l'ombre de l'Open de tennis de Quimper depuis de nombreuses années. Frédéric Renault, médecin du tournoi, entame sa neuvième édition. Tout en discrétion.



trois joueurs ont annoncé leur retrait du tournoi pour des soucis de santé. En cette période de l'année, les maux principaux dont il s'occupe sont les syndromes grippaux et les épidiémies hivernales. « Le principal problème avec les sportifs professionnels, c'est qu'il y a des restrictions importantes sur les médicaments qu'on peut leur donner en raison des interdictions liées au dopage », décrypte Frédéric Renault.

### La sensation de « main morte » de Dustin Brown

En neuf éditions, le médecin a eu le temps de côtoyer bon nombre de tennismen professionnels, « tous très faciles d'accès, toujours polis et gentils ». Le temps également de soigner quelques bobos et se forger des souvenirs. « Je me rappelle du joueur allemand Dustin Brown, qui avait une sensation de main morte au moment de servir », raconte le Quimpérois de 45 ans. Il avait vu plusieurs médecins et kinés qui avaient été incapables de lui expliquer d'où ça pouvait venir. C'est finalement ici qu'on lui avait trouvé une petite embolie au niveau de la main qu'on avait constatée car le temps de recoloration de sa peau était plus long que la moyenne ».

Soulignant l'ambiance familiale qui se dégage du tournoi, « avec une équipe de bénévoles qui se connaît bien », Frédéric Renault sera encore au bord des courts cette semaine, où il prend plaisir à fréquenter des sportifs « qui ne se prennent pas trop la tête ».

Avant de retourner, dès lundi, à son quotidien d'anesthésiste-réanimateur à la clinique Saint-Michel,

Frédéric Renault, anesthésiste réanimateur à la clinique Saint-Michel à Quimper, officie en tant que médecin sur l'Open de tennis.

« Celles qui font le gros du boulot, ce sont les kinésithérapeutes, assure fermement Frédéric Renault. L'immense majorité des problèmes auxquels sont confrontés les joueurs sont réglés par elles ». Cet anesthésiste-réanimateur quimpérois participe à son neuvième tournoi : « Je n'ai raté que la moitié d'une édition », précise-t-il.

Proche d'Arzel Mévellec, le professionnel de la santé, aussi tennisman amateur, il prend, chaque année depuis 2011, une semaine de vacances pour aider bénévolement au bon déroulement du tournoi.

« L'ambiance familiale qui se dégage du tournoi, "avec une équipe de bénévoles qui se connaît bien" ». .

Le Télégramme, le 29 janvier 2019.

# > REVUE DE PRESSE EXHAUSTIVE

Retrouvez tous nos articles et vidéos sur notre site  
[www.opendequimper.com](http://www.opendequimper.com)



Ouest France	- 8 janvier 2019	<i>Le tenant du titre sera là, Robredo également</i>
Le Télégramme	- 9 janvier 2019	<i>Halys et l'armada espagnole</i>
Le Télégramme	- 9 janvier 2019	<i>Robredo, Mahut et Halys en têtes d'affiche</i>
Le Télégramme	- 11 janvier 2019	<i>" Les perspectives sont bonnes "</i>
Ouest France	- 11 janvier 2019	<i>Evan Furness, invité dans le tableau principal</i>
News Ouest	- 11 janvier 2019	<i>Le voile est levé pour la 9ème édition</i>
Ouest France	- 11 janvier 2019	<i>Open de Quimper - Pour l'amour du sport... et de l'économie</i>
Le Télégramme	- 11 janvier 2019	<i>Une wild-card pour Furness</i>
Le Télégramme	- 15 janvier 2019	<i>Darcis, Tipsarevic et Gaston frappent à la porte</i>
Côté Quimper	- 16 janvier 2019	<i>Open de Quimper - Le plateau dévoilé</i>
Le Télégramme	- 21 janvier 2019	<i>Tébéo, Tébéo Sud. Coup de projecteur sur l'Open de Quimper</i>
Côté Quimper	- 23 janvier 2019	<i>Sports - Tennis - Qui succédera à Quentin Halys?</i>
Ouest France	- 25 janvier 2019	<i>Cinq bonnes raisons de se rendre à l'Open de tennis</i>
Le Télégramme	- 26 janvier 2019	<i>Open de Tennis - Le tirage au sort</i>
Ouest France	- 26 janvier 2019	<i>Open de Quimper - Le tableau final est connu</i>
Le Télégramme	- 27 janvier 2019	<i>Le programme de lundi</i>
Le Télégramme	- 28 janvier 2019	<i>Ça va cogner à Penvillers</i>
Le Télégramme	- 28 janvier 2019	<i>Dans l'ombre des paris truqués</i>
Ouest France	- 28 janvier 2019	<i>Evan Furness éliminé au premier tour</i>

# > REVUE DE PRESSE EXHAUSTIVE

Retrouvez tous nos articles et vidéos sur notre site  
[www.opendequimper.com](http://www.opendequimper.com)



Ouest France	- 28 janvier 2019	<i>Hubert Hurkacz et compagnie</i>
Le Télégramme	- 28 janvier 2019	<i>La passe de deux pour Halys ?</i>
Le Télégramme	- 28 janvier 2019	<i>Les directs en vidéo</i>
Le Télégramme	- 29 janvier 2019	<i>9 années aux petits soins des joueurs</i>
Ouest France	- 29 janvier 2019	<i>À l'Open de Quimper, la crêpe fait son match</i>
Le Télégramme	- 29 janvier 2019	<i>Furness pas à pas</i>
Ouest France	- 29 janvier 2019	<i>Hurkacz et Humbert qualifiés pour les huitièmes de finale</i>
Côté Quimper	- 29 janvier 2019	<i>Les 3 infos du mercredi 30 janvier 2019</i>
Ouest France	- 29 janvier 2019	<i>Les 400 jours de Steve Darcis</i>
Le Télégramme	- 29 janvier 2019	<i>Les directs vidéo</i>
Le Télégramme	- 30 janvier 2019	<i>Guinard, héros fatigué</i>
Le Télégramme	- 30 janvier 2019	<i>Halys sorti d'entrée !</i>
Ouest France	- 30 janvier 2019	<i>L'Open de Quimper sous l'œil de Quimperlé</i>
Le Télégramme	- 30 janvier 2019	<i>La sensation Guinard</i>
Le Télégramme	- 30 janvier 2019	<i>Open de Quimper. Les directs vidéo</i>
Ouest France	- 30 janvier 2019	<i>Quentin Halys déjà éliminé !</i>
We Love Tennis	- 30 janvier 2019	<i>Humbert, Bourgue, Muller et Barrere en 1/8</i>
Ouest France	- 31 janvier 2019	<i>Hurkacz sorti, Humbert toujours en course</i>
Le Télégramme	- 31 janvier 2019	<i>Les matchs en direct vidéo</i>

# > REVUE DE PRESSE EXHAUSTIVE

Retrouvez tous nos articles et vidéos sur notre site  
[www.opendequimper.com](http://www.opendequimper.com)



Ouest France	- 31 janvier 2019	<i>Ugo Humbert ne se prend pas la tête</i>
Le Télégramme	- 31 janvier 2019	<i>Ugo Humbert, ce français que tout le monde attend</i>
Le Télégramme	- 1 février 2019	<i>Barrere - Bourgue, demi-finale entre potes</i>
Le Télégramme	- 1 février 2019	<i>Landudal. École des Châtaigniers. Sortir à l'Open de tennis</i>
Ouest France	- 1 février 2019	<i>Grégoire Barrere, la prime à la régularité</i>
Le Télégramme	- 1 février 2019	<i>Les Bannalécois à l'Open</i>
Le Télégramme	- 1 février 2019	<i>Les quarts de finale en direct vidéo</i>
Le Télégramme	- 1 février 2019	<i>Mathias Bourgue s'impose au physique</i>
Le Télégramme	- 1 février 2019	<i>Mellac - Une sortie à l'Open de Quimper</i>
Le Télégramme	- 1 février 2019	<i>Le Guilvinec - Vingt-neuf enfants à l'Open de Quimper</i>
Ouest France	- 2 février 2019	<i>À l'Open de Quimper, voir la finale à " 3 m des joueurs "</i>
Ouest France	- 2 février 2019	<i>Bourgue - Barrere, deux potes autour d'une demie</i>
Ouest France	- 2 février 2019	<i>Des ronds dans l'O... det</i>
Ouest France	- 2 février 2019	<i>Grégoire Barrere premier qualifié pour la finale</i>
Le Républicain Lorrain	- 2 février 2019	<i>Ugo Humbert vaincu en demi-finale à Quimper</i>
News Ouest	- 2 février 2019	<i>Une finale franco-anglaise à l'Open de Quimper</i>
Tennis Actu	- 2 février 2019	<i>Barrere défiera Evans le "miraculé" en finale</i>
Le Télégramme	- 2 février 2019	<i>Rosporden - Tom Cadiou, ramasseur de balles</i>
Ouest France	- 2 février 2019	<i>Daniel Evans rejoint Grégoire Barrere en finale</i>

# > REVUE DE PRESSE EXHAUSTIVE

Retrouvez tous nos articles et vidéos sur notre site  
[www.opendequimper.com](http://www.opendequimper.com)



Le Télégramme	- 3 février 2019	À l'école des fans !
Le Télégramme	- 3 février 2019	Barrere remporte la finale
Ouest France	- 3 février 2019	Grégoire Barrere remporte l'Open de Quimper
Le Télégramme	- 3 février 2019	Grégoire Barrere remporte la 9e édition
Le Télégramme	- 3 février 2019	Grégoire Barrere, génération 1994
L'Équipe	- 3 février 2019	Grégoire Barrere sacré face à Dan Evans
Le Télégramme	- 3 février 2019	Le Faou - Le Tennis Club en balade
Côté Quimper	- 3 février 2019	Les 3 infos de dimanche 3 février
News Ouest	- 3 février 2019	Grégoire Barrere s'impose face à Dan Evans
Ouest France	- 3 février 2019	Open de Tennis - " Rendre l'événement populaire "
Le Télégramme	- 4 février 2019	Classement ATP. Humbert, merci Quimper !
Ouest France	- 4 février 2019	Les tops et les flops de l'édition 2019
Quimper BZH	- 4 février 2019	Grégoire Barrere remporte l'Open de Quimper face à Dan Evans
Tennis Actu	- 4 février 2019	Grégoire Barrere, à son meilleur niveau

## > REVUE DE PRESSE EXHAUSTIVE

Retrouvez tous nos articles et vidéos sur notre site  
[www.opendequimper.com](http://www.opendequimper.com)

---



### **VIDÉOS :**

Tébéo	- 21 janvier 2019	<i>Multisports - Invité : Arzel</i>
Tébéo	- 3 février 2019	<i>Destination Sports - Finale Double et Finale Simple</i>

### **RADIO :**

France Bleu Breizh Izel
Hit West
Virgin Radio